



Botschaft der Republik Kasachstan
in der Bundesrepublik Deutschland



Generalkonsulat der Republik Kasachstan
in Frankfurt am Main



Anlässlich des Tages der Republik Kasachstan laden Sie die
IHK Saarland und das Generalkonsulat der Republik
Kasachstan in Frankfurt am Main herzlich zu einem Konzert
des kasachischen Ensembles „Kazakh Eli“ ein. Es findet am
Dienstag, 14. Oktober 2025 um 17.00 Uhr statt.
Im Anschluss laden wir Sie zu einem kommunikativen Imbiss
ein.

Ort: Franz-Josef-Röder-Straße 9
66119 Saarbrücken

Bitte entnehmen Sie weitere Details und den AnmeldeLink der
Einladungs-E-Mail.

* Das Ensemble „Kazakh Eli“ wurde Anfang 2018 gegründet. Das Ensemble spielt auf uralten, traditionellen Instrumenten des kasachischen Volkes wie dem Jetigen, der Dombrya und dem Qylqobyz. Ihre Melodien verweben Vergangenheit und Gegenwart zu einem einzigartigen Klangbild – erhaben, unverwechselbar und vom unendlichen Geist der Steppe getragen.